

安濃っ子だより



平成30年5月24日（木）

津市立安濃小学校

バスを利用して遠足を実施

5月8日（火）、バスを利用して全校児童が滋賀県立琵琶湖博物館に行きました。琵琶湖博物館では、縦割り班で行動しました。子どもたちは縦のつながりを深め、それぞれの学年に応じた力を発揮しました。

琵琶湖博物館に到着後、芝生広場でお弁当を食べてから、博物館の見学をしました。琵琶湖の豊かな自然や歴史、人々の暮らしについて各展示室を回って見学しました。水族展示室では琵琶湖に住む生き物たちを見学しました。

帰りのバスでは、「楽しかった。」という声がたくさん聞かれました。



学校図書館ボランティア会議を開催

学校図書館ボランティアを募集しましたところ、11名の方に登録していただきました。

5月9日（水）に図書館ボランティア会議を開きました。今年も図書の整理や修理、季節の掲示物作りなど図書館の環境整備にご協力いただきます。鈴木律子（図書館司書）と共に、毎週水曜日に活動していただきます。たくさん子どもたちが来館する魅力ある図書館になるようによろしくお願いします。



安全ボランティア委嘱式を実施

5月18日（水）、子どもたちの登下校の安全を見守っていただく安濃小学校安全ボランティアの委嘱式がありました。安濃地区社会福祉協議会の協力を得た組織で、今年も34名の方に登録していただきました。

登下校や地域におきまして子どもたちが安全で安心して生活できますように、今後とも見守りをよろしくお願いします。



～裏面もご覧ください～

5年生の宿泊体験学習

5月18日（金）、19日（土）に、5年生が宿泊体験学習を鈴鹿青少年センターで行いました。

一日目は、野外炊飯をしました。各班で野菜を切ったり、米をといたり、火をおこしたりと役割分担をして準備をしました。みんなで協力した結果、どの班もおいしいカレーライスができあがりました。



夜の集いでは、レクリエーションで体を思いっきり動かしました。その後、キャンドルファイヤーを行いました。「友情、希望、勇気、感謝」の四つの火をともしました。

集いの後は、大浴場でのお風呂タイム。みんなで楽しく入浴しました。そして、10時に消灯。

二日目は、6時に起床して、食堂で朝食を食べました。朝から食欲もりもりで、おかわりをする子が何人もいました。その後、創作活動で「焼き杉」を行い、素敵な作品が出来上がりました。



ボランティアの皆さんによる本の読み聞かせ

今年も安濃中公民館のお世話で、読み聞かせボランティアの皆さんが来校していただき、本の読み聞かせをしていただいています。

1年～3年生は毎週水曜日の朝、4年生～6年生は第2・4週の水曜日の朝に読み聞かせをしていただきます。

【読み聞かせボランティアの皆さん】

- ・1年生：荒木さん、後久さん、米川さん
- ・2年生：宇野さん・3年生：平松さん
- ・4年生：西岡さん
- ・5年生：紀平さん、海野さん
- ・6年生：井村さん



リコーダー講習会（3年生）開催

リコーダー演奏の専門の先生によるリコーダー講習会が開催されました。リコーダーは3年生になって初めて演奏する楽器です。子どもたちにリコーダーを演奏するための基本を分かりやすく教えていただきました。



～表面もご覧ください～